

Philosophie : Selon Auguste Comte, c'est la vie de famille qui fait passer l'individu de l'égoïsme à l'altruisme. Expliquer et apprécier cette conception : corrigé

Numéro d'inventaire : 2016.23.34

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Période de création : 2e quart 20e siècle

Date de création : 1941

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Feuilletés insérés les uns dans les autres. Écriture manuscrite.

Mesures : hauteur : 28,1 cm ; largeur : 22,4 cm

Mots-clés : Philosophie, psychologie, sociologie
soutien scolaire (cours particuliers...)

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : Terminale

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : 8 p.

Philosophie

9^{ème} Série Corrigé

Selon Auguste Comte, c'est la vie de famille qui fait passer l'individu de l'égoïsme à l'altruisme.
Expliquer et apprécier cette conception.

I. Bien comprendre le sujet - Commencez par souligner les trois mots qui, évidemment, déterminent le sujet :
famille - égoïsme - altruisme

Ne soyez pas effrayé par le nom d'Auguste Comte. On ne vous demande pas d'exposer sa doctrine. Si, par hasard, vous la connaissez, tant mieux ; mais vous pouvez traiter la question sans elle.

Cette question est une question de morale : elle porte sur le rôle moral de la famille. Prenez-en bien conscience et ne vous lancez pas dans cette étude complète de la famille. Fixez-vous sur le point précis qui vous est indiqué : comment on passe de l'égoïsme à l'altruisme.

Arrêtez bien le sens de ces deux mots : égoïsme ne signifie pas ici, comme dans le langage courant, un vice qui consiste à s'aimer exagérément soi-même

- 27371.